
 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

 
COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 11 giugno 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - S. Gallo (PD) - “Partecipazione Festa Italiana di Unna” 

Comunicazione n. 02 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) - “Società Toscana Aeroporti” 

Comunicazione n. 03 - M. Nerini (Noi adesso Pis@ - “Stalli Blu a Marina di Pisa”  

 

 

Question Time (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 
Question time 01 (Odg aggiuntivo) - UTILIZZO DI SOLDATI NEL QUARTIERE DI PUTIGNANO - 

PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO DI UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 

9/06/2015 - ID 1154688 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 02 - APPLICAZIONE MOZIONE SULLA RIQUALIFICAZIONE, SALVAGUARDIA E 

FRUIZIONE DELLE MURA MEDIEVALI - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 
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(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 12/03/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1121534 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

interventi: S. Ghezzani (SEL) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 01 - NUOVE AUTORIZZAZIONI IMPIANTI TELEFONIA MOBILE - PRESENTATA DAL 

CONS. RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 25/02/2015 (ASS. ZAMBITO) - ID 1115935 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 04 - BANDO DI GARA PER LA VENDITA DELL’EDIFICIO DENOMINATO “MATTONAIA” - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 17/03/2015 (ASS. 

SERFOGLI) - ID 1122859 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: V. Antoni (M5S) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 10 - LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE DEL CENTRO DI PRIMA ACCOGLIENZA DI VIA 

GARIBALDI - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

23/03/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1125183 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: S. Ghezzani (SEL) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione urgente  
Il Consigliere G. Mannini (M5S) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: “GARANTE 

DEI DIRITTI DELLE PERSONE DISABILI - PROBLEMATICHE RELATIVE ALLO SVOLGIMENTO DEL 

SERVIZIO” 

Illustra: G. Mannini (M5S) 

Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

Mozione urgente  

La Consigliera S. Ghezzani (SEL) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: “RIPRISTINO 

DELLA STAZIONE DEI CARABINIERI DI RIGLIONE” 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Votazione dell’urgenza della mozione: favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 
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Proposte 
Proposta 01 - APPROVAZIONE DELL’AGGIORNAMENTO DEL PIANO COMUNALE DI PROTEZIONE 

CIVILE - ID 1131098 

Illustra:  P. Ghezzi (Vice Sindaco)  

Votazione proposta: favorevoli: 17  contrari: 0  astenuti: 08  approvata 

 

Proposta 02 - CONSIGLI TERRITORIALI DI PARTECIPAZIONE  PRESA D’ATTO DELLE DIMISSIONI 

DELLE CONSIGLIERE GAZINEO (PD) AL CTP1 E ALMA SERICA (PD) AL CTP5 E SURROGHE 

CONSEGUENTI - ID 1154330 (immediata esecuzione) 

Illustra: R. Del Torto (Presidente del Consiglio) 

Interventi:  F. De Negri (PD), F. Auletta (Una città in comune-PRC),  

Votazione proposta: favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

 

 

Mozione d'Ordine 

La Consigliera S. Ghezzani (SEL), chiede l'inversione dell'Ordine del giorno per discutere prima 

della trattazione dell’Argomento, la Mozione n. 1, prevista nei lavori del consiglio 

Contro: F. De Negri (PD) 

A favore: F. Auletta (Una città in comune-PRC)  

Votazione della Mozione d'Ordine: favorevoli: 09  contrari: 15  astenuti: 01  respinta 

 

 

Argomento (Trasmesso in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 
L’Argomento viene discusso congiuntamente alla Mozione Urgente, in quanto, trattano la stessa 

materia - 

Argomento 01 - ACCOGLIENZA DEI MIGRANTI A PISA - PRESENTATO DAL CONS. DE NEGRI (PD) IN 

DATA 28/05/2015 - ID. 1151205 

Illustra: F. De Negri (PD) 

Interventi: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali), F. Auletta (Una città in comune-PRC), G. 

Logli (ForzaItalia-PDL), G. Ventura (In lista per Pisa), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), S. Ghezzani 

(SEL), S. Landucci (Gruppo Misto), G. Mannini (M5S), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Replica: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

 

Mozione Urgente (Trasmessa in diretta streaming "Una finestra sul Consiglio") 
Mozione urgente - BASTA MORTI NEL MEDITERRANEO: DIRITTO DI ASILO E ACCOGLIENZA PER 

TUTTI/E - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN AULA IL 23/04/2015 - 

ID 1137258 (votata l’urgenza nella seduta del 23/04/2015) 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: S. Landucci (PD) 

Votazione mozione urgente: favorevoli: 04  contrari: 18  astenuti: 05  respinta  

 

Sull’Argomento viene presentato in aula n. 1 ordine del giorno: 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato ed illustrato dalla consigliera F. Del Corso (PD)  

Illustra: F. Del Corso (PD) 

Dichiarazioni di voto: 
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A favore: R. Mariotti (In lista per Pisa) 

Contro: F. Auletta (Una città in comune-PRC), E. Zuccaro (M5S) 

Votazione Ordine del giorno n. 1:  favorevoli: 17  contrari: 09  astenuti: 01  approvato  

 

 

 

Ore 20,15, la seduta viene sciolta  

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


